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Lire le chaptire précédent : L’appel d’urgence d’Ézéchiel

Les condamnations les plus déchirantes de la Bible sont adressées au ministère. Ézéchiel, comme tant d’autres prophètes
dans la Bible, est très sévère à l’égard du ministère. Dieu indique très clairement dans la Bible que les ministres seront jugés
plus sévèrement en raison de leur position.

Il est crucial que vous connaissiez votre Bible et votre pasteur puisque c’est par l’intermédiaire de l’office ministériel que la
plupart des gens sont trompés !

Ézéchiel 34 se rapporte aux ministres laodicéens qui se sont rebellés contre Dieu. Ce chapitre contient de mauvaises
nouvelles et de très bonnes nouvelles concernant les ministres de Dieu.
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L’introduction de ce chapitre se trouve dans les quatre derniers versets d’Ézéchiel 33 qui, comme nous l’avons vu
précédemment, traite des personnes tièdes et non engagées à l’égard du message de Dieu. Ézéchiel 33 : 33 conclut la
réflexion : « Quand ces choses arriveront, et voici, elles arrivent ! Ils sauront qu’il y avait un prophète au milieu d’eux. » Cette
action se déroule au temps de la fin—juste avant la grande Tribulation. Ces individus entendront le message de la sentinelle
mais n’agiront pas en conséquence jusqu’à ce que la Tribulation s’accomplisse—si tant est qu’ils agissent en conséquence !

Dieu identifie ensuite la véritable cause du problème—les pasteurs, ou ministres, d’Israël. Les ministres d’Israël sont le cause
première du problème décrit dans Ézéchiel 33 : 30-33 !

« La parole de l’Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l’homme, prophétise contre les pasteurs d’Israël ! Prophétise,
et dis-leur, aux pasteurs : Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Malheur aux pasteurs d’Israël, qui se paissaient eux-mêmes ! Les
pasteurs ne devaient-ils pas paître le troupeau ? » (Ézéchiel 34 : 1-2). Ces pasteurs sont simplement égocentriques. Ils ne se
soucient guère de l’Œuvre de Dieu ou de Son peuple.
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Satan s’efforce constamment d’atteindre les ministres de Dieu. Il peut tromper de nombreuses brebis en commençant par
tromper le pasteur.

« Vous avez mangé la graisse, vous vous êtes vêtus avec la laine, vous avez tué ce qui était gras, vous n’avez point fait
paître les brebis » (verset 3). Comment Satan parvint-il à influencer ces ministres ? Par l’égocentrisme. « Vous n’avez pas
fortifié celles qui étaient faibles, guéri celle qui était malade, pansé celle qui était blessée ; vous n’avez pas ramené celle qui
s’égarait, cherché celle qui était perdue ; mais vous les avez dominées avec violence et avec dureté » (verset 4). De
nombreux membres du peuple de Dieu se sont « égarés ». Égarés de quoi ? De Dieu—par leurs propres pasteurs ! Il est
impossible de s’éloigner de Dieu si on ne l’a jamais vraiment connu ! Ces personnes connaissaient Dieu et se sont éloignées
de Lui !

D’après le Gesenius’ Lexicon, le mot égarait signifie « pousser vers l’extérieur, expulser, disperser, un exclu, chassé dans les
ténèbres » (c’est moi qui souligne). S’ils sont « chassés dans les ténèbres », cela signifie qu’ils étaient auparavant dans la
lumière ! Comprenons-nous réellement ce que cela signifie ? Il s’agit du propre peuple de Dieu, qui était autrefois dans la
lumière, mais qui est désormais chassé dans les ténèbres par des ministres qui, à un moment donné, servait Dieu ! C’est un
péché monstrueux !

Comment ont-ils éloigné le peuple de Dieu ? En ne cherchant pas ceux qui étaient perdus. Bien entendu, cela signifie
spirituellement perdu, mais il y a aussi une signification beaucoup plus spécifique. Le livre d’Ézéchiel est destiné aux tribus,
ou nations, perdues d’Israël. Dieu révéla l’identité moderne d’Israël à Herbert Armstrong, ce qui ouvrit un tiers de la Bible à sa
compréhension—ce tiers de la Bible étant de la prophétie.

Sans une compréhension de la prophétie biblique, toute église est perdue en ce qui concerne le plan directeur de Dieu pour
l’homme. Ces personnes sont donc perdues lorsqu’il s’agit de comprendre la prophétie biblique.

Brebis perdues

Le livre Les Anglo-Saxons selon la prophétie était la publication la plus demandée au sein de l’ÉUD, avec plus de 5 millions
d’exemplaires. Cela signifie qu’elle contribua probablement le plus à l’édification de l’ÉUD que n’importe quel autre livre
jamais publié !

Voici ce que M. Armstrong écrivit à propos de la connaissance contenue dans ce livre : « [L]’unique clef centrale à la prophétie
dans son ensemble est l’identité des États-Unis et des nations britanniques dans ces prophéties pour aujourd’hui ! » (Les
Anglo-Saxons selon la prophétie).

M. Armstrong annonça, toujours dans Les Anglo-Saxons selon la prophétie, que « la clef maîtresse importante a été
retrouvée ! 

« Cette clef est la connaissance de l’identité des peuples américains et britanniques—ainsi que celle des Allemands—dans
les prophéties bibliques. Cette identification, surprenante et révélatrice, constitue la preuve la plus sûre de l’inspiration et de
l’autorité de la Sainte Bible. Elle constitue en même temps la meilleure preuve de l’existence du Dieu vivant ! »

Aussi choquant que cela puisse paraître, l’Église fondée par Herbert Armstrong a abandonné ce livre et a rejeté sa
compréhension de la prophétie !

L’expression « vous n’avez pas […] cherché celle qui était perdue » concerne tout particulièrement ce livre. L’ÉUD imprimait
dans le passé Les Anglo-Saxons selon la prophétie ; mais elle ne remplit désormais plus sa mission de révéler aux nations
d’Israël leur identité dans la prophétie biblique. Dieu révéla ce livre à M. Armstrong afin qu’il puisse rechercher les nations
perdues d’Israël ! C’était de loin l’outil principal qu’il utilisait. Mais l’ÉUD cessa la production de ce livre, défiant cruellement
Dieu. Sans Les Anglo-Saxons selon la prophétie, le monde entier est dans l’ignorance la plus totale d’un tiers de la Bible, qui
se rapporte à la prophétie ! Le péché de l’ÉUD est à ce point grave.

Mais cette prophétie d’Ézéchiel 34 : 4 s’adresse directement à l’ensemble des Laodicéens. Ils appartiennent également à la
catégorie : « vous n’avez pas […] cherché celle qui était perdue ». Une version des Anglo-Saxons selon la prophétie écrite
en 1945 n’avait pas de droits d’auteur et pouvait donc être réimprimée librement. L’ÉPD fut néanmoins la seule église à
profiter de cette occasion. Les Laodicéens ne veulent même pas de ce livret ! Nous avons également été les seuls à nous
battre pour l’édition de 1980, que nous avons acquise depuis. Cette édition contient beaucoup plus de détails et de preuves
concernant l’identité des nations modernes d’Israël (si vous ne possédez pas encore un exemplaire de l’édition de 1980,
demandez-en un gratuitement).

Cela indique qu’aucun des Laodicéens n’accomplit l’Œuvre d’avertissement de Dieu. L’intégralité du livre d’Ézéchiel consiste à
avertir Israël de l’imminence d’une attaque nucléaire et de l’esclavage à venir ! Or, si l’on ne connaît pas l’identité des nations
d’Israël, comment peut-on les avertir ? Dans Ézéchiel 2, 3 et 33, Dieu avertit que si le peuple d’Israël n’est pas averti de la
Tribulation à venir, son sang sera sur la tête de la sentinelle ! Il s’agit d’un avertissement direct aussi bien à l’ensemble des
Laodicéens qu’à l’ÉPD !

Lorsque les disciples de Dieu perdent de vue l’Œuvre d’avertissement, ils deviennent consumés par le péché d’égoïsme ! Ils
ne savent même plus ce qu’est l’Œuvre de Dieu—eux aussi sont perdus ! Cette prophétie s’accomplit en ce moment même !
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Voici ce qu’Ézéchiel 34 : 4 indique : « Vous n’avez pas fortifié celles qui étaient [spirituellement] faibles […] ». Beaucoup de
gens viennent dans l’ÉPD en provenance des églises laodicéennes tièdes et nous racontent qu’ils mouraient de faim
spirituellement. Les ministres ne sont plus en mesure de détecter et d’aider à guérir les maladies spirituelles ! Le peuple est en
train de périr spirituellement (voir 2 Thessaloniciens 2 : 10).

Ézéchiel 34 : 4 continue : « vous n’avez pas […] guéri celle qui était malade […] ». Les Laodicéens ne sont pas guéris, et ce,
à cause d’une doctrine de guérison édulcorée. Les ministres détournent l’esprit des gens de la foi. L’ÉUD cessa la production
du livret sur la guérison de M. Armstrong et le remplaça par un livret très trompeur qui ne mettait pas l’accent sur la foi. Ce
nouveau livret détruisit la foi des membres de l’ÉUD !

La foi est nécessaire à la guérison ! (Demandez l’édition de M. Armstrong de La pure vérité sur la guérison).

Le verset 4 déclare que les dirigeants dominaient avec violence et avec dureté. Pourquoi ? Ils ne se contentèrent pas
d’éloigner les gens de Dieu ; ils les chassèrent également par des changements doctrinaux ! Ceux qui étaient honnêtement en
désaccord furent traités sans ménagement. Un ministre fut rétrogradé au rang de laïc parce qu’il refusait de prêcher la
nouvelle doctrine de guérison. D’autres ministres et membres furent intimidés afin d’être contraints de soutenir le changement
relatif à la guérison et à d’autres changements doctrinaux.

Pas de pasteur
« Elles se sont dispersées, parce qu’elles n’avaient point de pasteur ; elles sont devenues la proie de toutes les bêtes des
champs, elles se sont dispersées » (Ézéchiel 34 : 5). Les brebis furent dispersées, ce qui indique qu’elles devaient avoir été
unifiées à un moment donné. Il est impossible de disperser quelque chose qui l’est déjà ! Il s’agit d’une prophétie du temps de
la fin ! Savez-vous quand cela se produisit-il ? Tout cela est expliqué dans Le message de Malachie.

Ce peuple de Dieu fut dispersé parce qu’il n’avait pas de pasteur. Cela signifie donc que les brebis avaient autrefois un
pasteur, mais qu’elles le perdirent et furent par la suite dispersées. Si les brebis furent dispersées parce qu’elles n’avaient pas
de pasteur, il s’ensuit logiquement qu’elles avaient un pasteur avant d’être dispersées ! Dieu fait référence à un événement
qui s’est principalement produit au temps de la fin, c’est-à-dire en ce moment-même !

« J’établirai sur elles un seul pasteur, qui les fera paître, mon serviteur David ; il les fera paître, il sera leur pasteur »
(verset 23). C’est de cette façon que Dieu corrigera ce problème. Il ressuscitera David et le désignera comme le pasteur
principal qui dirigera tout Israël sous le Christ.

Si Dieu corrigera le problème par l’intermédiaire du pasteur David, alors il dut y avoir un pasteur semblable à David qui veilla
sur les brebis de Dieu avant qu’elles ne soient dispersées dans ce temps de la fin !

Cette prophétie se réfère à un berger du temps de la fin—un homme qui guida le peuple de Dieu comme un pasteur. Son nom
était Herbert W. Armstrong. Après qu’il fut retiré de la scène, les brebis de Dieu furent dispersées ! Le dirigeant qui remplaça
M. Armstrong ne servit pas l’ÉUD comme un pasteur. Il éloigna en réalité le peuple de Dieu—ce qui est le contraire de ce
qu’un pasteur pieux devrait faire !

« Mon troupeau est errant sur toutes les montagnes et sur toutes les collines élevées, mon troupeau est dispersé sur toute la
face du pays ; nul n’en prend souci, nul ne le cherche » (verset 6). Dieu proclame : « Mon troupeau est dispersé » ! Oui, cela
arriva autrefois à Israël, mais cela arrive également à l’Israël spirituel de Dieu, Son Église, aujourd’hui—juste avant la grande
Tribulation et le retour du Christ. Telle en est la signification première.

« C’est pourquoi, pasteurs, écoutez la parole de l’Éternel ! Je suis vivant ! Dit le Seigneur, l’Éternel, parce que mes brebis
sont au pillage et qu’elles sont devenues la proie de toutes les bêtes des champs, faute de pasteur, parce que mes pasteurs
ne prenaient aucun souci de mes brebis, qu’ils se paissaient eux-mêmes, et ne faisaient point paître mes brebis » (versets 7-
8). Dieu condamne les bergers pour ne pas avoir cherché ou nourri Son troupeau ! Ces ministres permirent au peuple de Dieu
de devenir la « proie » de Satan et de ses démons. Sans une compréhension de la prophétie biblique, le troupeau de Dieu
sera rapidement dispersé par Satan !

« À cause de cela, pasteurs, écoutez la parole de l’Éternel ! Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Voici, j’en veux aux pasteurs !
Je reprendrai mes brebis d’entre leurs mains, je ne les laisserai plus paître mes brebis, et ils ne se paîtront plus eux-mêmes ;
je délivrerai mes brebis de leur bouche, et elles ne seront plus pour eux une proie » (versets 9-10). Ces pasteurs sont sur le
point de perdre leur responsabilité parce qu’ils se nourrissent eux-mêmes au lieu de nourrir les brebis. Ceci est dû à l’absence
d’un pasteur fort semblable à M. Armstrong pour les guider.

Le Christ règne
« Car ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Voici, j’aurai soin moi-même de mes brebis, et j’en ferai la revue. Comme un pasteur
inspecte son troupeau quand il est au milieu de ses brebis éparses, ainsi je ferai la revue de mes brebis, et je les recueillerai
de tous les lieux où elles ont été dispersées au jour des nuages et de l’obscurité. Je les retirerai d’entre les peuples, je les
rassemblerai des diverses contrées, et je les ramènerai dans leur pays ; je les ferai paître sur les montagnes d'Israël, le long
des ruisseaux, et dans tous les lieux habités du pays » (Ézéchiel 34 : 11-13). Dieu rassemblera Son peuple des pays où il
aura été emmené comme esclave. Israël est sur le point d’être chassé de son pays ! Cependant, après avoir vécu ce
cauchemar, Dieu Lui-même le ramènera sur sa propre terre et veillera personnellement à ce qu’il soit nourri.
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Cette même prophétie est répétée plus de cent fois dans votre Bible comme se produisant au retour du Christ. « Je les ferai
paître dans un bon pâturage, et leur demeure sera sur les montagnes élevées d’Israël ; là elles reposeront dans un agréable
asile, et elles auront de gras pâturages sur les montagnes d’Israël » (verset 14). C’est une excellente nouvelle ! La crainte
d’être attaqué par des ennemis aura disparu. Enfin la paix et la prospérité !

« C’est moi qui ferai paître mes brebis, c’est moi qui les ferai reposer, dit le Seigneur, l’Éternel. Je chercherai celle qui était
perdue, je ramènerai celle qui était égarée, je panserai celle qui est blessée, et je fortifierai celle qui est malade. Mais je
détruirai celles qui sont grasses et vigoureuses. Je veux les paître avec justice » (versets 15-16). Dieu cherchera les nations
perdues d’Israël. Il ramènera également les membres de l’Israël spirituel qui étaient égarés, mais qui se repentirent ensuite.

« Et vous, mes brebis, ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Voici, je jugerai entre brebis et brebis, entre béliers et boucs. Est-ce
trop peu pour vous de paître dans le bon pâturage, pour que vous fouliez de vos pieds le reste de votre pâturage ? de boire
une eau limpide, pour que vous troubliez le reste avec vos pieds ? » (versets 17-18). Dieu pose des questions très difficiles à
Ses ministres. Est-ce trop peu d’avoir eu accès au « bon pâturage » et aux « eaux limpides » et de s’en détourner ensuite ?
Dieu souligne qu’il s’agit d’un péché monumental ! Ce n’est pas insignifiant ! En tant que ministres, nous devons en prendre
note !

Quelles sont les personnes qui, en ce temps de la fin, ont eu le « bon pâturage », ou la bonne nourriture spirituelle, avant de
le polluer ? Si vous avez de « bons pâturages » selon les critères de Dieu, alors vous devez être dans la véritable Église de
Dieu. Il donna à Son peuple un « bon pâturage », que les ministres ont pollué dans ce temps de la fin. Cela ne peut concerner
que les Laodicéens.

Dieu donna également à Son peuple une « eau limpide » (ou eau profonde selon la version King James) qui représente le
Saint-Esprit. Dans 1 Corinthiens 2 il est question d’utiliser l’Esprit Saint pour sonder les choses profondes de Dieu. C’est Dieu
qui parle, et Il montre que Son peuple a bu une eau profonde—plus précisément, une eau profonde selon les critères de
Dieu ! Il s’agit principalement de l’Esprit Saint, qui est mis à la disposition de l’Église de Dieu au temps de la fin. Mais les
ministres ont empoisonné « l’eau profonde ».

Satan cherche à nous détourner d’une étude approfondie de la Bible et d’une compréhension spirituelle profonde. Il nous rend
ainsi vulnérables à la tromperie des ministres qu’il utilise ! Toute l’Église laodicéenne a connu cette tragique épreuve.

Dieu ne fait pas ici référence aux religions du monde. Elles n’ont jamais eu d’eau spirituelle profonde ! Même lorsque les
anciens Israélites étaient guidés par Dieu, ils ne disposaient pas du Saint-Esprit de Dieu ! Spirituellement, les nations d’Israël
n’ont jamais eu d’« eau profonde ».

« Et mes brebis doivent paître ce que vos pieds ont foulé, et boire ce que vos pieds ont troublé ! » (verset 19). Elles boivent
de l’eau qui a été « souillée » par le ministère ! Dieu rejette entièrement la faute sur les ministres ! Cela implique qu’il y eut un
temps ou la nourriture et l’eau n’étaient pas souillées—jusqu’à ce que les ministres les contaminent ! Par conséquent, il doit
logiquement y avoir eu un temps où les ministres nourrirent le troupeau—avant de se détourner de Dieu et de polluer le pain
spirituel !

« Je porterai secours à mes brebis, afin qu’elles ne soient plus [une proie, version King James], et je jugerai entre brebis et
brebis » (verset 22). Le peuple de Dieu ne sera plus une proie ! Cette dispersion du peuple de Dieu au temps de la fin est la
dernière fois que cela se produira. Quelle merveilleuse et majestueuse nouvelle !

« J’établirai sur elles un seul pasteur, qui les fera paître, mon serviteur David ; il les fera paître, il sera leur pasteur »
(verset 23). Tout cela se déroule juste avant la résurrection de David. La souffrance est bientôt finie ! Remercions Dieu.

« Je traiterai avec elles une alliance de paix, et je ferai disparaître du pays les animaux sauvages ; elles habiteront en sécurité
dans le désert, et dormiront au milieu des forêts » (verset 25). Nous sommes tous sur le point d’être en paix avec Dieu et les
uns avec les autres. Qu’y a-t-il de plus noble et de plus inspirant ?

« Je ferai d’elles et des environs de ma colline un sujet de bénédiction ; j’enverrai la pluie en son temps, et ce sera une pluie
de bénédiction. L’arbre des champs donnera son fruit, et la terre donnera ses produits. Elles seront en sécurité dans leur
pays ; et elles sauront que je suis l’Éternel, quand je briserai les liens de leur joug, et que je les délivrerai de la main de ceux
qui les asservissaient » (versets 26-27). Lorsque Dieu fera sortir Son peuple Israël de l’esclavage, le monde entier le
connaîtra et le suivra enfin ! Le règne millénaire de Dieu sera alors une réalité.

« Elles ne seront plus au pillage parmi les nations, les bêtes de la terre ne les dévoreront plus, elles habiteront en sécurité, et
il n’y aura personne pour les troubler. J’établirai pour elles une plantation qui aura du renom ; elles ne seront plus consumées
par la faim dans le pays, et elles ne porteront plus l’opprobre des nations. Et elles sauront que moi, l’Éternel, leur Dieu, je suis
avec elles, et qu’elles sont mon peuple, elles, la maison d’Israël, dit le Seigneur, l’Éternel. Vous, mes brebis, brebis de mon
pâturage, vous êtes des hommes ; moi, je suis votre Dieu, dit le Seigneur, l’Éternel » (versets 28-31). Quelle fin inspirée par
Dieu !

Lire le chapitre suivant : Les fils de Tsadok
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